

SIBERIAN LEGAL HERALD

Основан в 1998 году
Выходит 4 раза в год
№ 2 (13) (январь – март) 2001 г.
Учредитель – Юридический институт
Иркутского госуниверситета

Based in 1998
Leaves 4 times per annum
№ 2 (13) (January - March) 2001
Founder - Legal institute of
Irkutsk state university

СОДЕРЖАНИЕ

CONTENTS

Вопросы теории и истории государства и права

Абрамитов С.А. Единство исторического и
логического подходов в познании права

Вишневский В.Г. Речь министра юстиции Н.В.
Муравьева при открытии судебных
установлений в Восточной Сибири 02.07.1897г.

Ганусенко И.В. Виды юридической ответственно-
сти за нарушение законодательства по
обложению предпринимательской
деятельности в дореволюционной России

Вопросы конституционного права

Зарубаева Е.Ю. Роль конституции в
регуливании действия международных
договоров во внутригосударственной сфере:
практика зарубежных государств

Личичан О.П. Региональная правовая
система: проблемы становления и развития
(по материалам Иркутской области)

Резниченко Л.Ю. Имеют ли государственные
органы свои предметы ведения?

Селезнев Д.О. О некоторых аспектах
финансовой самостоятельности органов
местного самоуправления в Российской
Федерации на современном этапе

Issues of theory of the state and law

4 **Abramitov S.** Unity of the historical and logical
approach to the study of law

7 **Vishnevskiy V.** The speech Minister of Justice
Mr. Murawev U.V. at the ceremony of the opening
the coursof justice in Siberia on 02.07.1897

11 **Ganousenko I.** The aspects of juridical
responsibility for breaking legislation in taxation of
enterprise activity in pre-revolutionary Russia

Issues of constitutional law

16 **Zarubaeva E.** Role of constitution in regulation of
the international treaties action in the national
sphere: legal practices of foreign countries

19 **Lichichan O.** Regional legal system: problems of
establishment and development (Irkutsk regional
legal practice)

22 **Reznichenko L.** Wether state institutions have
their own subjects of vision?

26 **Seleznev D.** Some aspects of financial
independence of local governments in Russian
Federation at the present time

Вопросы частного права
и цивилистики

Ровный В.В. Эволюция договора купли-продажи в отечественном законодательстве и доктрине: по пути от дифференциации к единству (в помощь студентам и аспирантам)

29

Зубович М.М. Правовая защита субъектов малого и среднего бизнеса в России

38

Климович А.В. Статья 1103 ГК РФ: новый аспект реализации кондикционных обязательств

41

Лиюхан Т.Н. К вопросу об определении правового статуса организационных отношений в гражданском праве стран общей системы права (на примере США)

48

Чашкова С.Ю. Приобретательная давность как основание возникновения права собственности на землю

52

Вопросы уголовного права

Георгиевский Э.В. О категоризации преступных деяний в свете изменений, внесенных в уголовный кодекс Федеральным законом от 21 февраля 2001 г.

57

Романова Л.И. Характеристика криминального наркотизма в Дальневосточном федеральном округе

62

Сутурин М.А. Некоторые вопросы изучения и измерения латентной преступности

67

Шоткинов С.А. Преступность крупного города: опыт геокримнологического исследования (по материалам г. Иркутска).

70

Вопросы криминалистики и
судебных экспертиз

Абраменкова В.С., Стрелец С.В. Некоторые особенности расследования убийств на железнодорожном транспорте, замаскированные инсценировками

72

Герасимов А.Ю. Розыск имущества должника судебными приставами-исполнителями

75

Научные сообщения студентов

Костина Е.А. Предпочтительное удовлетворение требований отдельных кредиторов как основание недействительности сделок должника

78

Локайчук О.В. Проблемы правового регулирования деятельности транснациональных корпораций

80

Issues of private law

Rovniy v. Evolution of buying-sale's contract in the home law and doctrine: from differentiation to unity (as students and post-graduates' guidance)

Zoubovich M. Legal protection of the subjects of small and average business in Russia

Klimovich A. Art. 1103 CC RF: new aspect of realization of condiction obligations

Liyuhan T. On question about determination of legal status in civil law of country common law (example USA)

Chashkova S. Usucapion as the basis of occurrence of the land property right

Law and Justice

Giorgievsky E. About division of crimes in light of the changes which have been brought in to the criminal code by the Federal law from February 21, 2001.

Romanova L. The characteristics of the current criminal drug related situation in the Far Eastern Federal circle

Suturin M. Latent crime some of the issues of study and measuring

Shotkinov S. The crime of city: experience of geocriminological research (by statistical matherials of Irkutsk city).

Issues of criminal law

Abramenkova V., Strelets S. Some peculiarities of investigation of a murder committed at the railway transportation

Gerasimov A. Search of property of the debtor by the judicial executors

Student Scientific Reports

Costina E. Preferable satisfaction of the requirements of the separate creditors as the basis of invalidity of the bargains of the debtor

Lokaichuk O. The problems of the law regulation of the activity of the transnational corporations

Лустина И.С. Нетрадиционные тактические приемы, используемые при производстве допроса

Тирских М.Г. О причинах изменения методов государственного управления

Рецензии

Крюков А.А., Кузнецов В.И., Уральский С.И. Наркомания и общество: вопросы уголовно-правовой борьбы с наркоманией (рецензия на учебное пособие Л.И. Романовой "Квалификация преступлений, предметом которых являются наркотические средства и психотропные вещества. – Владивосток, 2000. – 128 с.)

Парягина О.А. Контуры российского социального права (рецензия на: М.И. Лепихов. Право и социальная защита населения (социальное право). – М., 2000. – 232с.)

84 **Lustina I.** The untraditional tactical methods have used by on the interrogatory

86 **Tirskikh M.** On causes of changes in methods of state management

Reviews

92 **Krukov A., Kyznetsov V., Uralsky S.** Drags and society: the questions of criminal law policy in drag situation

94 **Paryagina O.** The contours of Russian Social law (the review of M. Lepihov "The law anal social security of population (social law)". – M., 2000. – 232p.)